

Euro NCAP (European New Car Assessment Programme)

## Fünf Sterne für den Mazda2 beim Euro NCAP

- Mazda2 - eines der sichersten Fahrzeuge im B-Segment
- Fünf Sterne und 34 Punkte für den Schutz erwachsener Insassen
- Höhere Crashfestigkeit durch hochfeste Stähle

Leverkusen, 19. Dezember 2007: Der neue Mazda2 liegt nicht nur bei Design, Fahrspaß und Verbrauch im europäischen B-Segment ganz weit vorne, sondern punktet auch im Bereich der passiven Sicherheit und dies nun auch offiziell: Beim jüngsten Euro NCAP-Crashtest erreicht er die Höchstwertung von fünf Sternen für den Schutz erwachsener Insassen.

Dank der optimierten Struktur der Rohkarosserie und des forcierten Einsatzes hochfester Stähle ist der neue Mazda2 nicht nur leichter geworden, sondern zeigt sich auch in den Kapiteln Sicherheit und Karosseriesteifigkeit verbessert. Mit 34 Punkten und fünf von fünf Sternen erreicht der Mazda2 Bestnoten in seiner Klasse und stellt somit ein Höchstmaß an Sicherheit unter Beweis.

Darüber hinaus wurde auch die Kindersicherheit des neuen Mazda2 sehr gut bewertet: Vier Sterne und 37 Punkte heimst der Kleinste aus der Mazda Modellfamilie in dieser Kategorie ein und ist somit eines der wenigen Autos in diesem Segment, das ein solch hohes Sicherheitsniveau für Kinder auf den Rücksitzen bietet. Und im Bereich Fußgängerschutz kann der neue Mazda2 mit 18 Punkten und zwei Sternen aufwarten.





Euro NCAP (European New Car Assessment Programme) ist ein europaweit anerkanntes und standardisiertes Crash-Bewertungsverfahren, das die Sicherheit von Neufahrzeugen anhand simulierter Unfallsituationen testet und bewertet.

Auskunft erteilt:  
Karin Lindel  
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Tel.: 0 21 73/9 43-3 03  
E-mail: klindel@mazda.de

*ZOOM-ZOOM*